

Fuente: Siglo 21

Fecha: 07 de septiembre de 2012

Título: Cuba cuenta con 7 bancos de leche humana

Link: <http://www.s21.com.gt/internacionales/2012/09/07/cuba-cuenta-7-bancos-leche-humana>

Cuba cuenta con 7 bancos de leche humana



En Cuba existen siete bancos de leche humana para bebés que al nacer presentan problemas de nutrición o de otra índole gracias a un programa que cuenta con el apoyo de UNICEF y Brasil, informó hoy la Agencia de Información Nacional (AIN).

La Habana. El dato fue proporcionado durante el Taller Nacional sobre Bancos de Leche Humana Alexis Rojas Aguilera, desarrollado esta semana en la ciudad de Holguín, a 748 kilómetros al este de La Habana.

El encuentro, al que acudieron 20 especialistas, permitió "apreciar los problemas y fortalezas de las siete instituciones de este tipo existentes en la isla", señaló el coordinador de Lactancia Materna y Bancos de Leche Humana del Ministerio de Salud Pública, Pablo Roque.

Según Roque, "esos establecimientos médicos cubren necesidades nutricionales de niños con bajo peso al nacer o intervenidos por la cirugía neonatal, lo cual representa un aporte apreciable a la lucha sostenida por la reducción de la tasa de mortalidad infantil" en Cuba.

Este año el diario oficial Granma informó que la isla caribeña mantuvo en 2011 la menor tasa de mortalidad infantil de América junto con Canadá, al registrar una tasa de 4,9 por cada mil nacidos vivos.

Los beneficiados por el programa de lactancia son también recién nacidos que "no succionan adecuadamente" o "presentan infecciones por deficiencia inmunológica o con

diarreas persistentes", así como "portadores de alergias a ciertas proteínas y otros casos excepcionales", agregó Roque.

El programa, que según AIN cuenta con el apoyo del Fondo de Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) y "la experiencia solidaria" de Brasil, comenzó en 2006 en el hospital materno-infantil Hijas de Galicia, de la capital cubana.

Sin embargo, su verdadero impulso llegó en 2011, cuando se crearon los bancos de leche humana de la provincia occidental de Pinar del Río y de las orientales Guantánamo, Santiago de Cuba, Granma, Holguín y Las Tunas.

Los bancos de leche humana tienen como objetivo central el apoyo, protección y promoción de la lactancia materna, y son considerados un incentivo para la prolongación del período de amamantamiento.

Sus actividades centrales son la recolección, selección, clasificación, procesamiento, control de calidad, almacenaje y distribución bajo prescripción médica de la leche humana.